

Treinta y dos por Oscar

Escrito por 80grados

Domingo, 28 de Abril de 2013 13:55



En solidaridad inquebrantable con el prisionero político puertorriqueño Oscar López Rivera y su derecho a la libertad, 32 mujeres se manifestarán en el Puente Dos Hermanos todos los últimos domingos de mes a partir de este 28 de abril, para recordarles a las puertorriqueñas y puertorriqueños que no se puede descansar hasta lograr el regreso de Oscar a su patria.

“Oscar López Rivera cumplirá 32 años de encarcelamiento el próximo 29 de mayo”, dijeron las portavoces del grupo de mujeres, denominado como 32 X Oscar. “Todo ese tiempo en prisiones de Estados Unidos por aspirar y luchar por la libertad de su Patria. Tan larga, arbitraria e injusta condena lo convierte en uno de los presos por razones ideológicas más antiguos del hemisferio. Su condena ha excedido la que sufrió el admirado Nelson Mandela como consecuencia de su compromiso en contra de la segregación racial en Sur África”.

Comenzando hoy domingo 28 de abril, a las 4pm, ‘32 X Oscar’ reunirá a las mujeres los últimos domingos de mes en una breve actividad (32 minutos) que tiene como propósito insertarse en los muchos esfuerzos e iniciativas que se desarrollan en Puerto Rico, Estados Unidos y otras partes del mundo para que el presidente Barack Obama le otorgue el indulto presidencial al boricua, nacido en San Sebastián del Pepino.

Entre las participantes de la manifestación destaca la presencia de Clarisa López, única hija de López Rivera; la Lcda. María Dolores Fernós, las exprisioneras políticas Alicia y Lucy Rodríguez, la Lcda. Josefina Pantoja y las actrices Cristina Soler e Idalia Pérez Garay.

Según las portavoces del grupo, cualquier persona interesada en unirse a la actividad podrá participar pero en ningún caso serán menos de 32. Las mujeres escogieron como punto de reunión el Puente Dos Hermanos por la visibilidad del lugar y porque por allí transcurre mucha

Treinta y dos por Oscar

Escrito por 80grados

Domingo, 28 de Abril de 2013 13:55

gente hacia Puerta de Tierra y el Viejo San Juan, Carolina y El Condado.

“Aquí hay mujeres de diferentes ideologías, pero todas somos firmes creyentes de los derechos humanos y admiramos la verticalidad, firmeza y compromiso patrio de Oscar López Rivera”, añadieron las mujeres. “No existe razón alguna para que permanezca en prisión cuando todas las personas que junto a él fueron acusados por el delito llamado conspiración sediciosa, que no es otra cosa que la criminalización de las ideas políticas, fueron excarceladas hace muchos años y han tenido una vida productiva y digna en la sociedad puertorriqueña. Si es cierto que el presidente de Estados Unidos cree en los derechos humanos, debe excarcelar a Oscar inmediata e incondicionalmente. Este reclamo ha sido acogido por los más diversos sectores, inclusive por los partidos políticos del País”.